

# El edificio de Hacienda centralizará la actividad cultural de la ciudad - Mediterráneo - 18/09/2015

PRESENTACIÓN DEL NUEVO PROYECTO PARA EL INMUEBLE

## El edificio de Hacienda centralizará la actividad cultural de la ciudad

► Representantes del Ayuntamiento y la UJI visitan el recinto, que estará listo en el 2016

► El inmueble cuenta con sala expositiva, biblioteca, aulas de idiomas y un museo

A. TEZANOS  
atezanos@epmediterraneo.com  
CASTELLÓN

El Ayuntamiento de Castellón y la Universitat Jaume I dieron a conocer ayer el proyecto definitivo para el antiguo edificio de Hacienda, que se encuentra en pleno proceso de rehabilitación y en el que se invierten cuatro millones de euros. El objetivo es que el inmueble se convierta ya a principios del próximo año en un "contenedor cultural" al que puedan acceder todos los vecinos de la ciudad, con espacios como una sala expositiva, aulas de aprendizaje de idiomas, un museo o la propia Concejalía de Cultura.

La alcaldesa de Castellón, Amparo Marco, y el rector de la Universitat Jaume I, Vicent Climent, acudieron en representación de ambas instituciones -que comparten la propiedad del inmueble al 50%-, acompañados por varios miembros tanto del gobierno municipal como del universitario. Se escenificaba así el definitivo acuerdo en torno al edificio de 4.000 metros cuadrados, para el que el PP había concebido un proyecto distinto, con mayor presencia de entidades vecinales.

Tal y como explicó Marco, las dos plantas de uso exclusivo del consistorio pasarán a albergar las dependencias de la Concejalía de Cultura, el departamento de Normalización Lingüística, un punto de información de la Concejalía de Juventud y diferentes entidades de carácter cultural, como la Sociedad Filarmónica, el Institut d'Estudis Catalans, la So-



► Marco y Climent, junto al vicecalde Nomdedéu y a la edil Verónica Ruiz, asisten a las explicaciones.

### aportaciones para el nuevo recinto

#### ✕ AYUNTAMIENTO

► En las dos plantas de propiedad municipal se habilitará la concejalía de Cultura y el departamento de Normalización Lingüística y servirá de sede a entidades como la Societat Castellonenca de Cultura, la Sociedad Filarmónica o la Fundació Huguet.

#### ✕ UNIVERSITAT JAUME I

► La universidad también cuenta con dos plantas en el edificio, en las que habrá un museo pedagógico, aulas de formación, un aula del Centro de Aprendizaje de Idiomas y acogerá actividades de la Sociedad de Amigos y Antiguos Alumnos de la UJI.

#### ✕ COMPARTIDAS

► En los espacios que ambas instituciones comparten al 50% se instalará una sala multiusos, con capacidad para unas 100 personas y en la que se celebrarán conferencias y conciertos, y una biblioteca de libros electrónicos con wifi gratuito.

cietat Castellonenca de Cultura o la Fundació Huguet. La alcaldesa quiso recordar que el edificio pasó a ser propiedad municipal en el 2010 "gracias a Zapatero" y destacó que el nuevo uso del mis-

mo se consensuó en conversaciones con los vecinos de la zona.

Por su parte, Vicent Climent detalló cómo ocupará la universidad las dos plantas que le corresponden, donde se habilitarán

aulas de formación, un museo pedagógico, con un carácter innovador e interactivo para alumnos de Secundaria y Primaria; un aula del Centro de Autoaprendizaje de Lenguas y Actividades de la Sociedad de Amigos y Antiguos Alumnos de la UJI (SAUJI).

Ambas instituciones compartirán la planta de acceso al edificio -"que mantendrá su estructura antigua", destacó Climent-, donde se instalará una sala multiusos, en la que se celebrarán conciertos y conferencias; y una biblioteca de libros electrónicos.

Respecto a la remodelación de los antiguos juzgados de Borrull, Climent instó a "revisar" el proyecto "por si sus criterios siguen vigentes o han caducado".

### Marco dice que la UJI "no mermará" su atención a la ciudadanía y avala a Gil

► Amparo Marco contestó ayer a las acusaciones del Partido Popular a través del concejal Juan José Pérez Macián, que culpó a la alcaldesa de "desatender" a los vecinos de Castellón por volver a la docencia en la UJI. "Que el PP y Pérez Macián piensen que por dar clases no puedo atender a la ciudadanía demuestra la visión que tenían del mundo universitario", señaló.

► Preguntada por el anuncio que hizo este diario sobre el acuerdo para designar a Francisco Gil secretario general del PSPV en la capital, dijo estar "contenta" por el pacto. "Presentar una lista única es importante porque el partido está unido y así apoyará al equipo de gobierno", manifestó, al tiempo que aseguró que "si somos más, más podemos trabajar por Castellón".

MÁS INFORMACIÓN Y SUGERENCIAS  
► www.elperiodicomediterraneo.com  
► Contáctanos: 964214322 - Buzón: 25511 CONT